

21 Gramm

21 Gramm. Das ist die Ansage aus Wuppertal. Die Poprockband ist seit 2011 einen steilen Weg gegangen und hat mehrere Touren im Ausland hinter sich. Am 22. Dezember 2016 erschien ihre Single und gleichnamigen EP „Geister der Stadt“ die den neuen Sound der Band präsentiert. Nach damals mehr als 2 Jahren zum letzten Release „Wie ein Kolibri“ war dies mehr als überfällig!

21 Gramm sind fünf authentische Jungs, die ihr Publikum mit handgemachter Musik und frischem Sound begeistern. Die Wuppertaler sind mit Herzen dabei und nennen Musik die „Droge“, die sie am Leben hält. Ihre deutschsprachigen Songs sind emotional und handeln oft von Erfahrungen. Die fünf Freunde von 21 Gramm nennen die Band eine Seele, die ihre einzelnen Gedanken verkörpert.

21 Gramm ziehen das Publikum in ihren Bann. Diese junge Nachwuchsband sollte man gehört, gesehen und erlebt haben. Mit frischem Elan schreiben **Michael Kutscha (Gesang)**, **Marcus Bielefeld (E-Gitarre)**, **Andreas Grimmel (Schlagzeug)**, **Marius Bornheim (Bass)** und **Ole Seifert (Keys)** an neuen eigenen Songs, die mit der Grundphilosophie der Band übereinstimmen, jedoch ein neues Gesicht zeigen.

Besetzung

- Michael Kutscha - Gesang + Gitarre
- Marcus Bielefeld - E-Gitarre
- Marius Bornheim - Bass
- Ole Seifert - Keyboard + Synth
- Andreas Grimmel - Schlagzeug

Referenzen

- Vorband von PRAG und Wolfgang Niedecken
- Kooperation mit dem Goethe-Institut Paris
- Kooperation mit dem Feuerzauber Festival 2015/2016
- Kooperation mit der Association Germanofolies Schweiz

Link zum Musikvideo „Geister der Stadt“: https://youtu.be/UJU6huwEf_A

weitere Infos unter:

www.facebook.com/21grammmusik

<https://www.youtube.com/user/21GrammMusik>